

Julio 29, 2014

La dirección provincial de Vialidad informó en sus partes de esta mañana que las rutas provinciales se encuentran transitables con extrema precaución, con visibilidad nula debido al fuerte viento blanco y lluvias que se registran en la zona, siendo el más complejo el tramo Primeros Pinos- Litrán. Entre los sectores más complejos también se destaca el de la ruta provincial nº 6 de El Cholar y Pichachen, con mayor complejidad en el tramo Chacayco y Pichachen. Asimismo, el Paso Pino Hachado será habilitado nuevamente a partir de las 11 de la mañana.

En tanto, todas las rutas nacionales dentro de la jurisdicción de Neuquén se encuentran transitables con extrema precaución por la falta de adherencia debido a la presencia del hielo, nieve y lluvia. De este modo, la portación de cadenas es de uso obligatorio. Tal es el caso del tramo Loma de los Vientos – Centro Aduana que se encuentra transitable con precaución y el tramo Aduana – Límite con Chile.

Asimismo, todas las rutas presentan pozos, algunas ripio suelto y deformaciones. Es por eso que, además de las cadenas, se recomienda manejar con suma precaución, en la velocidad mínima posible, y respetar todas las señales de tránsito.

*Nota extraída de Neuquén Informa*